
Incontro avvenuto Martedì 1 aprile ore 18.00 sala g iunta del Comune di Rieti 
 
All’incontro sono presenti l’Assessore Vincenzo Giu li ed i presidenti delle quattro 
consulte: 
 
Mauro Scopel 1° Consulta  
 
Emiliano Pitoni 2° Consulta 
 
Rita Dionisi 3° Consulta 
 
Maria Rita Pitoni 4° Consulta 
 
Paola Corradini verbalizzante 
 
L’Assessore Giuli procede alla lettura del Lettura regolamento delle Consulte. 

In merito all’art.1 il presidente Mauro Scopel chie de chiarimenti in merito al punto 

riguardante la partecipazione agli incontri degli o rdini professionali, organizzazioni 

sindacali ed esperti.  La domanda è se la partecipa zione debba avvenire su invito 

dei presidenti. I presenti convengono che, qualora il gruppo di esperti non sia 

iscritto, potrà comunque partecipare su invito dell a consulta o comunque ammesso 

nel caso ne faccia richiesta.  

 

Emiliano Pitoni suggerisce che i gruppi di esperti che potrebbero apportare il loro 

contributo in merito ad un determinato tema, vengan o informati prima. Maria Rita 

Pitoni suggerisce di inviare una lettera di invito a partecipare ai gruppi di lavoro con 

funzione consuntiva e propositiva. 

 

Per ulteriori chiarimenti si da lettura del Regolam ento comunale sulle Consulte per 

chiarire il punto e si evince che, anche chi non è iscritto alle consulte, può 

partecipare al tavolo tematico che lo riguarda. 

 

Maria Rita Pitoni ribadisce quindi che venga inviat a comunicazione di insediamento 

delle commissioni e dei gruppi tematici agli ordini  professionali e alle 

organizzazioni sindacali.  
 
Si procede alla lettura degli art. 2 e 3 riguardant i la decadenza e l’eventuale 

reintegro dei membri della Consulta. Punti, come sp iegato dall’Assessore Giuli, per 

rivitalizzare le consulte e mantenere sempre lo ste sso numero di partecipanti ai 

gruppi di lavoro. 

Si passa successivamente all’art. 4 riguardante le competenze dell'assemblea. 

 



Mauro Scopel chiede cosa è previsto e come si inten de procedere nel caso in cui un 

gruppo tematico non riscuota interesse o registra p ochi partecipanti. Si conviene 

che il gruppo rimarrà comunque in piedi perché così  recita il regolamento. 

Maria Rita Pitoni chiede chiarimenti in merito all’ ultimo punto dell’art.4 ed in 

particolar modo sul voto palese per la revoca dell’ Ufficio di Coordinamento. A 

seguito di un confronto si decide che il punto va m odificato come segue: 

“L’Assemblea può revocare la fiducia all’Ufficio di  Coordinamento o ai componenti 

dello stesso e procedere alla sua sostituzione con il voto favorevole, espresso in 

modo palese, se richiesto da almeno 1/5 dell’Assemb lea”. 

 

Si procede alla lettura dell’art. 5 e l’assessore G iuli richiede venga messo a verbale 

che, dai prossimi incontri, venga scelto, di volta in volta, un verbalizzante scelto 

all'interno delle consulte stesse.  

Mauro Scopel chiede se nella domanda d’iscrizione e ra inserita la liberatoria per 

l’utilizzo di indirizzi mail e numero di telefono ( fisso o cellulare). 

Per il punto 8 dell’art.5 i presenti convengono che  sia da rivedere il punto 

riguardante la maggioranza semplice.   

 

Si procede alla lettura dell’Art. 6 

Emiliano Pitoni chiede come si svolgeranno le elezi oni del coordinatore e si 

conviene che non sarà a scrutinio come avvenuto per  l'elezione dei presidenti. 

L’assessore Giuli propone che una delle possibilità  sarebbe quella di votare on line. 

Si affronta poi il tema di come effettuare la convo cazione delle diverse consulte e 

Emiliano Pitoni suggerisce di convocarne una a sett imana in base alla numerazione. 

Quindi la 1° consulta si incontrerà un giorno della  prima settimana, la 2° consulta un 

giorno della seconda settimana e così via.  

Mauro Scopel propone che ad agosto non si convochin o i gruppi di lavoro vista la 

possibilità che molti dei partecipanti potrebbero e ssere fuori Rieti per le vacanze 

estive.   

Maria Rita Pitoni propone che, anche se non iscritt i, vengano coinvolti nei gruppi di 

lavoro anche gli studenti.  

Si procede alla lettura dell’Art 7 

L’Assessore Giuli chiede che i presidenti rileggano  il Regolamento delle Consulte e 

i presenti convengono che entro mercoledì 9 aprile ognuno invierà, se riterrà 

opportuno apportare delle modifiche o integrazioni.  

Si procede alla lettura dei rimanenti art.8-9-10. L ’Assessore Giuli procede poi ad 

analizzare, con i presenti, la suddivisone dei grup pi di lavoro e delle tematiche 

contenute al loro interno.  



Viene chiarito che, vista la complessità di alcune tematiche, i gruppi potranno 

avviarle, ma successivamente affidare l’argomento t rattato ad esperti, anche esterni 

(vedi piano del traffico o mattatoio). 

Viene inoltre specificato (Assessore Giuli) che i t emi trattati dovranno essere 

sempre di interesse per i cittadini visto che alla consulta si chiedono proposte.  

Emiliano Pitoni, in merito alla 2° Consulta di cui è presidente, chiede che vengano 

divisi i temi contenuti nella stessa visto che il r aggio di azione è molto ampio e allo 

stesso tempo specifico. Quindi a chi si interessa d i tematiche sportive non si può 

chiedere di affrontare ed approfondire anche quelle  legate, per esempio, alla 

cultura. 

I presenti convengono anche che non tutti gli argom enti debbano necessariamente 

essere trattati nello stesso momento. Verrà attribu ita una priorità anche in base 

all’interesse dei partecipanti. 

Si procede infine a stilare il calendario dei primi  incontri che è così diviso: 

- 10 aprile alle ore 18.00 convocazione della 2° Cons ulta presso il Centro 

sociale Ex Piaggio in V.le Maraini 

- 11 aprile alle ore 18.00 convocazione della 1° Cons ulta presso Scuola materna 

di Chiesa Nuova 

- 14 aprile alle ore 18.00 convocazione della 3° Cons ulta presso il centro 

sociale di Villa Reatina 

- 15 aprile alle ore 18.00 convocazione della 4° Cons ulta presso ex scuola 

elementare di Casette 

 

I punti che verranno affrontati durante i primi inc ontri saranno: 

a) Approvazione del Regolamento delle Consulte 

b) Formazione dei Gruppi tematici 

c) Elezione dei coordinatori dei gruppi tematici 

 

 

 

 

Rieti 04.04.2014 

 

 

 


